
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

１１月２８日に３学年白い森総合学習発表会を行いました。発表会のねらいは、グループ毎のテ

ーマについて、これまで自分たちが調べたり学んだりしたことを理解し、発表することで、今後の

さらなる探究活動につなげられるようにすることです。また、他のグループのテーマの発表を聞く

ことで、仲間の頑張りを認めたり、別の視点で小国町を捉えたりできるようになることでした。当

日は、 これまでも様々ご支援いただいていた 「遠藤 愛さん（小国町役場）、竹内健太さん（道

の駅駅長）」にも発表を聞いていただき、講評をいただきました。 

１２月７日、小国小学校を会場に白い森小国フォーラムが開催され、そのフォーラムで３グルー 

プが発表することになっています。多くの方々にお越しいただいて、発表を聞いていただければ 

と思います。  

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

令和６年１２月５日（木）発行  第２０号    文責：校長 横澤 聡一 

小国町立小国中学校 学校だより 
 

３学年 白い森（総合的な学習の時間） 
        総合学習発表会を実施！！ 

各グループの発表
にコメントをいた
だきました！！ 

「観光グループ」は、小国町の施設や商店について調べ、小国町観光ツアーを提案！！ 

「産業グループ」は、小

国町の産業を活性化す

るために、様々な施設を

取材し、考察！！ 

「食グループ」は、小国町の特産品であるき

のこを利用した新たな商品を考案し、小国の

魅力を発信することを提案！！ 



 

 ～文化部関係～    

 

 

★第 57回 YBC読書感想文「森のたんけん」    入選  岩田 眞於 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
１１月３０日に西置賜地区美術部講習会が行われました。飯豊中の美術部 

顧問の中真先生から勾玉（まがたま）づくりを学びました。美術部は、毎日の 
部活動では、年間の個々のテーマのもと、応募作品の製作を行っています。 
しかしながら、運動部とは異なり、他校との練習試合等はありません。今回の 
西置賜の美術部員が集まっての活動は、大変貴重な体験となりました。他校 
の生徒とも積極的にコミュニケーションをとりながら勾玉づくりに取り組む姿 
は、とても素敵でした。 

  
    
   

 
  
  
  
 
        

とても和やかな雰囲気でした。（※他校生はぼかしを入れています。） 
 

 
 

すでに３年生は、三者面談が始まっていますが、１・２年生は１７日から本格的に三者面談を行い 

ます。生徒一人一人のより良い成長をめざして、ご家庭と学校が連携を図ることをねらいとして、 

校内及び家庭での生活や学習について話し合ったり、不安や疑問に感じられていることなど、率 

直にお話しいただければと思います。お忙しいとは思いますが、どうぞよろしくお願いします。 

★令和 6年度西置賜地区読書感想文コンクール    入選  石山 夏希 さん 

 「私とハリーポッター」 

★令和 6年度小国町防犯広報作品コンクール 

防犯協会長賞     

伊藤 美音   小山 瑠璃 さん  岩﨑りあん さん  

防犯協会支部長賞 

木村 萌里 さん  金 悠衣奈 さん  丹内 彩愛 さん  佐藤 琉生 さん  舟山 絢音 さん 

佐藤誠史郎 さん  新野 泰生 さん  渡部 一真 さん  高野  杏 さん   江口 月咲 さん  

曽根原 昊 さん   

 

★令和 6年度中学生の「税についての作文」 

山形県納税推進協議会長賞  木村 萌里 さん   「税は私たちの生活を支えている」 

小国町長賞             伊藤 美音 さん  「税があるから今がある」 

 

★第 43回全国中学生人権作文コンテスト山形県大会置賜地区大会 

奨励賞  齋藤 梨瑚 さん「ほんの少しのことでも」  髙井 莉衣咲 さん 「考え直してみようよ」 

１年生の高野さん、嶋貫さんも他校の仲間と一

生懸命、勾玉を作りました。 

２
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丹
さ
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は
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国
中
代
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と

し
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感
想
を
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し
ま
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た
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